

縁風だより 2月



(編集:山本倫子)

今年度の学校生活も残すところ約1ヶ月となり、まとめの時期になってきました。今月末には、年度末考査もありますし、最後まで気を抜かずに全力で駆け抜けてください。3年生も自由登校により退寮し、2年生中心の生活になっていますね。寮長、副寮長を中心に、ますます寮生が活気づいてくれるうれしいです。

そして、学習と部活動に打ち込める環境を作るために、ひとりひとりが秩序ある生活をしてほしいと思っています。他人の部屋に勝手に入ってはいけませんし、人のものを勝手に使ってはいけません。また、不在になる際は鍵をかけておく、貴重品は貴重品ロッカーを利用する、部屋を清潔にしておくことも大切です。

バレー部男子

2月3~5日広島県で行われた中国高校新人大会に鳥取1位で出場。4日、予選リーグの組では1位に、5日、順位決定戦で7位になりました。以下は部長土井くんの感想です。

去年は4位での出場で、予選リーグ敗退でしたが、今年は1位での出場で、予選リーグも1位通過することができてすごく嬉しいです。しかし、県外出場校との力の差も見せつけられました。とても良い経験ができました。これを機にもっと強くなっていきたいです。

豪雪と感染症注意

1月23日から24日に降った雪は、予想以上の大雪で、交通機関がまひし、学校も臨時休校になるなどの大きな影響をうけました。寮生は、進んで寮の玄関まわり、学校の駐車場周りを雪かきしてくれました。そして、巨大なまくらもできました。やっと雪が溶けてほっとしていたところに2月8日から10日にかけて降った雪は、記録的な大雪となりました。

また、1年生は先月、インフルエンザが流行し1週間の学年閉鎖となりました。今後もまだ油断できませんので、感染予防をし、体調の変化を感じたら早めに申し出てください。

レスリング部

1月28日に島根県で行われた中国高校選抜レスリング大会で、学校対抗戦は準優勝に個人戦では、寮生2年生小川君が55kg級で準優勝、1年生の山口君が120kg級で優勝に輝きました。

山口君優勝コメント

まだまだ未熟者なので、もっと技を磨いて練習に励んで上達していきたいです。

山岳部

1月28日に東京で行われた「ボルタリングジャパンカップ」に2年生河上君が出場してきました。次の大会で上位を狙うため日々練習に励んでいます。

行事予定

《2月の行事》

23~28日 年度末考査

24日 3年生出校日

28日 卒業式準備

《3月の行事》

1日 卒業式

3日 2年就職ガイダンス

6日午後~9日16:00まで 閉寮

7~8日 高校入試

11日 1・2年スタディサポート(午前)

2年大学等進学説明会(午後)

24日 終業式・離任式

25日~ 学年末休業

26日午後~4月3日10:00まで 閉寮

